

Ribuan Warga Padati Kampanye Andi Ina- Abustan di Batulappa

Asridal - BARRU.POSTMEDIA.ID

Nov 19, 2024 - 15:19



Senin, 18 November 2024, Kampanye pasangan nomor urut 3, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan

BARRU -- Senin, 18 November 2024, Kampanye pasangan nomor urut 3, Andi Ina Kartika Sari dan Abustan Andi Bintang, di Batu Lappa, Desa Tompo, disambut dengan antusiasme ribuan masyarakat yang memadati lokasi. Kegiatan ini juga dihadiri sejumlah tokoh penting yang memberikan dukungan penuh kepada pasangan tersebut.



Alyas, selaku tuan rumah dan Ketua Badan Pemenangan Pemilu (Bapilu) PDI Perjuangan, mengawali acara dengan pesan tentang tiga syarat utama menjadi pemimpin:

“Pemimpin harus punya mata untuk melihat kebutuhan masyarakat, telinga untuk mendengar aspirasi, dan hati untuk bekerja dengan tulus bagi masyarakat.” Andi Mirza Riogi Idris menambahkan bahwa perubahan yang diusung pasangan nomor 3 didasari oleh niat tulus mappadeceng (berbuat baik), rekam jejak yang jelas, dan visi-misi berorientasi pada kebutuhan masyarakat.

Ia juga menyampaikan tiga pesan dari partainya, yaitu menjaga ketahanan pangan, mengentaskan kemiskinan, dan melestarikan lingkungan. Visi-Misi dan Program Prioritas Pasangan 03 Dalam pidatonya, Abustan Andi Bintang menyampaikan komitmen pasangan ini untuk membangun Barru berdasarkan tiga pilar utama: 1. Berkeadilan: Mengutamakan pemerataan dalam layanan pendidikan, kesehatan, dan infrastruktur. 2. Berkelanjutan: Melindungi lingkungan, terutama hutan, untuk mencegah banjir dan kerusakan alam. 3. Sejahtera Lebih Cepat: Mendorong pembangunan ekonomi melalui Kawasan Industri Barru dan penciptaan lapangan kerja lokal. Abustan juga memaparkan sejumlah program unggulan: Kesehatan: Penguatan layanan kesehatan mulai dari kader posyandu hingga rumah sakit, serta pemberian beasiswa penuh untuk lima mahasiswa kedokteran setiap tahun.

Pendidikan: Subsidi UKT mahasiswa, pengembalian Bantuan Operasional Daerah (Bosda) untuk sekolah, dan pelatihan tenaga kerja, termasuk operator alat berat. Ekonomi: Pembangunan Kawasan Industri Barru untuk mendorong investasi dan mengurangi angka perantauan masyarakat. Keagamaan: Kenaikan insentif bagi imam masjid, pegawai syara, dan guru mengaji. Pariwisata: Pengembangan konsep wisata Gurilla (Gunung, Rimba, Lembah, dan Laut) untuk menjadikan Barru sebagai destinasi wisata unggulan.

Abustan juga memperkenalkan H. Zainuddin Mappa (Mantan Direktur Agribisnis BRI Pusat, Direktur Bank DKI dan Direktur KIMA), seorang profesional dengan pengalaman luas di sektor agribisnis dan perbankan, yang mendukung penuh rencana pembangunan Kawasan Industri Barru.

Dalam pidatonya, Andi Ina Kartika Sari mengajak masyarakat untuk terus

bersama-sama mendukung pasangan ini.

“Siapapun yang bersama kami, jangan tinggalkan kami. Temani kami, ingatkan kami. Jika kami diamanahkan memimpin Barru, saya dan Puang Abustan akan bekerja keras untuk membuktikan komitmen kami,” tegasnya.

Acara diakhiri dengan teriakan semangat dari masyarakat yang menggema: “Kita menangkan Pilkada 2024 di tanggal 27 November nanti!” Kampanye ini kembali menunjukkan kekuatan dukungan bagi pasangan Andi Ina-Abustan, sekaligus mempertegas visi mereka untuk membawa Barru ke arah yang lebih baik.